

# みんなの居場所

魔の魔頭

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。  
会話が広がります。

令和7年7月4日(金)

独言

10年前、義父が「死なつた」。義父は人が喜ぶ姿を見るのが好きで、人が喜ぶため「何をしたら喜ばれる人だつた」。しかし、それが原因で失敗して周りから叱られる、といつこどもあつたようだ。そんな義父の楽しみが「メタカを飼う」ことだった。

葬儀の日、私の双子の息子達が、「つづりのメタカは俺たちが育てる」と言つて出立つた。義母は快諾し、2つの水槽を重い運び出になつた。車内に水がこぼれぬ様に水を減らし、息子達がピールで周囲を覆いつながら運んだ。途中、眠い目をこすりながら、メタカの様子を見ながら我が家に到着。汲み置きしていた水を水槽に加え、1週間ほど様子を見ながら運んだ。

新しい水槽に数匹のメタカを、120Lのタライに30匹ほど放つ、飼つとこした。必然として息子達と本やDVDでメタカを勉強する事になった。

ねむ田、頭をもつてつるメタカを息子が見つけ、ひづねばこうかを想像し、「シロロの纖維」が産卵床にするひの情報を得た。母娘話すし、数日も経たない間に、シロロの纖維に卵を産み付けていたのを発見! それを見て家族で大騒ぎ。それを別の水槽に移し、10日…。今度はその水槽の中! 脱化直後の2匹ほどのメタカを発見。またまた、家族で大騒ぎ。

メタカの変化! 喜んで見る家族の姿を見てみると、義父の残したメタカは、私たちの家族に「お金で買えない何か」を残してくれたよつた気がする。こんな「田舎」は「浦島太郎」のようだ、実は「有り難い」ことなのだ。ゲーッ、スマホ、ネット…、そんな世界にはお金では買えない物が、私は興味なし。

今では数が爆発的に増えて、大きくなりハイが3つ並んでいる。数としては400匹ほどのようだ。義父から頂いたメタカは寿命を迎えた。死ぬ度に「あらがごとく」と声をかけ、庭に埋めた。義父が天国で飼つことだろう。後に生まれてきたメタカはスイレンの花の咲くタライをスイスイ泳ぎ、私たち夫婦が世話をしているが、家族全員、毎日、タライを覗いてくる。

\* 「みんなの居場所」に関するご意見ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）